

Actividades montaÑeras del Euskalduna

El Diario Vasco, [1947-06-19].

Cuando el término de la temporada oficial de fútbol parecía abrir un paréntesis de descanso a las actividades de nuestro Club para reanudarlas en septiembre, viene la sección de montaña con las suyas a tender este feliz puente, dando a la práctica de este deporte un nuevo impulso y procurando a los aficionados, a la par que un sano esparcimiento, ocasión de iniciarse en el conocimiento de la topografía de nuestro suelo. Con este objeto y con antelación a las fechas que figuran en un calendario que cuidadosamente está confeccionado la comisión de montañismo, se expondrá en el escaparate de Dn. Juan Navarro un detallado croquis del itinerario a seguir en cada jornada. El domingo pasado se fijó la meta del Adarra. El próximo, día 22, figura el URDELAR, entre Berástegui y Elduayen, como fin de la excursión. Este corto recorrido permitirá a los montañeros regresar al mediodía, iniciándose la salida a las siete de la mañana en la plaza de abajo.

Las giras que para más tarde figuran en el calendario son ya de alcances más ambiciosos. Comprenden algunos actos de colocación de buzones y otros que tienden a preparar un equipo de avezados montañeros que pueda codearse con otros excelentes que existen en Guipúzcoa. Entretanto llegue esto: ¡El domingo a Urdelar!